
3 Pièces

66 m²

Réf. 519V900906A

890 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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À  proximité  de  Monaco,  dans  le  charmant  village  d'Eze,  très  bel

appartement entièrement meublé, de type 3 pièces, idéalement situé en

étage  élevé,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  Méditerranée  et  la

verdure  luxuriante  environnante.  Dans  une  résidence  récente  et

sécurisée, construite en 2021 et dotée d'une piscine avec vue mer, cet

appartement  a  fait  l'objet  d'une  transformation  en  2024  mettant  en

lumière  des  finitions  raffinées  et  des  matériaux  de  premier  choix.  La

surface  de  66,50  m²  (loi  Carrez)  est  parfaitement  optimisée,

comprenant un spacieux séjour avec cuisine ouverte, équipée de ...

Close  to  Monaco,  in  the  charming  village  of  Eze,  very  beautiful  fully  furnished

three-room apartment, ideally located on a high floor, offering a breathtaking view

of the Mediterranean Sea and the surrounding lush greenery. In a recent and secure

residence,  built  in  2021  and  featuring  a  swimming  pool  with  sea  view,  this

apartment  underwent  a  transformation  in  2024  highlighting  refined  finishes  and

top-quality  materials.  The  surface  area  of  66.50  m²  (Carrez  law)  is  perfectly

optimized,  including  a  spacious  living  room  with  open  kitchen,  equipped  with

high-end materials. High-end furniture is ...
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